
第 ８ 回 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１．招集日時   令和３年８月３日（水）午後４時３０分 

 

２．招集場所   七飯町文化センター２０１会議室 

 

３．出 席 者   委     員   山 川 俊 郎 

委     員   加屋本   旬 

委     員   菅 沼 由 美 

         委     員   信 夫 恵美子 

 

４．事 務 局   教 育 長   與 田 敏 樹 

         教 育 次 長兼   扇 田   誠 

         学校給食センター長 

学 校 教 育 課 長   俉 楼   司 

         生 涯 教 育 課 長   竹 内 圭 介 

         スポーツ振興課長   川 崎   元 

         学校教育課庶務係長   三 浦 啓 輔 

 

５．教育長の報告 報告第１号 教育行政動向報告（７月１３日～８月３日分）について 

 

６．附議事件   報告第２号 七飯町教育会議会議録の公表について 

          

 

７．その他     

 

９．閉  会   午後４時４１分 

 

10．署  名    教育長  與田 敏樹 

 

 

 

 

委 員  山川 俊郎 

 

 

 

 

  調整者  三浦 啓輔 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙 

 

與田教育長   ：では、全員お見えになりましたので、ただいまから令和３年第８回定例七飯

町教育委員会議を開催いたします。 

本日の会議録署名委員は、山川委員にお願いいたします。よろしくお願いし

ます。 

では、議事次第３、教育長の報告。 

報告第１号教育行政動向報告について、本日お配りをしております。 

７月１３日から８月３日までの分でございます。 

７月１３日、第７回定例教育委員会議をこの場で開催をしております。附議

事件として、令和３年度教育費補正予算について審議をし、原案のとおり承

認いただいております。 

その他として、渡島中体連、各種大会の結果について報告を行っております。 

それから、７月１４日から３０日まで、令和４年当初人事に関わる第１次ヒ

アリングを行っております。 

１４日から１６日まで、義務教育指導監による学校訪問を行っております。 

１５日、定例校長会議を開催をして、１項目について情報の提供を行ってお

ります。 

現在も行っておりますが、７月１５日から８月２９日まで、七飯町歴史館特

別展「縄文のカタチ」ということで展示を行っております。ちょうど時期が

意に適った時期かなということで、御案内したいと思います。 

１９日、七飯町議会臨時会が開催をされ、定例教育委員会議で御承認いただ

いた補正予算について上程をし、議決をしていただいております。 

同日、定例教頭・主幹教論会議を開催をし、校長会議で情報提供をした内容

と同じものを情報提供をしております。 

２０日、第１回学校給食センター運営委員会を開催をして、記載のとおり役

員役職の承認、併せて令和２年度の給食センターの決算等について可決をし

ております。 

７月２１日、令和３年度「少年の主張」渡島地区大会について、ビデオ審査

で開催をされた「少年の主張」渡島地区大会にて、大沼岳陽学校９年の生徒

１名が優良賞を取られましたので、私から賞状を伝達しております。もう１

人、全道大会の出場になりませんでしたが、優秀賞に選ばれた大中山中学校

３年の生徒１名につきましては、１４日に渡島総合振興局保健環境部長から

賞状が授与されております。 

２６日月曜日に、英語教育研修会が開催をされ、教職員５９名が出席をして

おります。 

それから、２６日から２８日にかけて、勤続３０年の教職員５名に対して、

勤務する学校において永年勤続表彰を行ってきております。 

２８日、令和３年度第１回社会教育委員会議を開催して、委嘱状の交付と役

員体制の確立、協議事項２件について御承認をいただいております。 

７月３０日、第２回公立高等学校配置計画地域別検討協議会がウェブ会議で

開催され、私が出席をしております。 

３１日、北海道自閉症協会公開講座が文化センターで行われ、私の他に教育

委員の皆様方も出席をしております。 

それから、８月３日、デンソーの陸上部を皮切りにですね、今後６チームが

大沼で合宿を行う予定となっております。 

以上、７月１３日から８月３日までの教育行政動向報告について、報告をさ

せていただきました。 



質問、意見等あれば伺いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

加屋本委員   ：１ページ目の七飯町歴史館の「縄文のカタチ」についてのイベントを、じっ

くりと観察しましたけれども、ちょうどこの時期、北海道・北東北世界文化

遺産に指定されたのとちょうど時期を合わせたように、いい取組かなと思い

ます。一般的にどこの縄文の施設に行っても、まず縄文の時代背景があって、

もう途中でこの辺でいいわという、大体読みたくなくなるというのか、私も

そういうのに関わっていたことがあるのですが今回の展示は、本当に違う形

で、是非とも見る人には、大きな米印で１から番号振っている大きなパネル

の文章を通して読んでもらいたい。そして、それに基づいた個々の説明を１

０行ぐらいで書いてあるのだけれども、もう途中で笑えるものや、おかしい

ものも書かれており、意外にそういうのが縄文時代の真実なのかなとも思う

のですよ。学者がこうして研究して、正規な学術成果として発表しても、そ

れは決して間違いじゃないと思いますけれども、今回の展示はそれをさらに

分かりやすく、その時代の人々の立場に立って、こうして見詰めたというの

がとっても面白いものだったということで、聞いたら学芸員が作ったって

言ってましたが、日曜日も開いてますので、いろんな面に宣伝して見てもら

いたいなと思います。 

         以上です。 

與田教育長   ：ありがとうございます。 

    すばらしい評価をいただきました。学芸員のほうにしっかりと伝えておきた

いし、いろいろとコマーシャルしてですね、来館者が増えるように努力した

いと思います。ありがとうございます。 

ほかに何かございませんか。 

菅沼委員    ：７月３１日の北海道自閉症協会道南分会の公開講座ななえに教育長と委員の

方に出席いただきまして、本当にありがとうございました。２日前から函館

では２桁にコロナ感染者数が増えたので、会場は七飯町だったので、まず開

催できてよかったなと思います。いつも大体亀田交流プラザとかでやってる

のですけれども、図書館、函館市中央図書館等函館が会場だったら中止だっ

たろうなと思っていました。本当、おかげさまで５２名の参加者で、いろん

な方がすごくよかったと言ってくださり、大変好評に終わりました。ありが

とうございました。 

全員      ：御苦労さまでした。 

與田教育長   ：参加してよかったです。 

菅沼委員    ：ありがとうございます。 

與田教育長   ：では、ほかによろしいですか。 

全員      ：（はい） 

與田教育長   ：ありがとうございます。では、報告第１号教育行政報告（７月１３日から８

月３日分）について報告済みとさせていただきます。 

続きまして、報告第２号七飯町教育委員会議会議録の公表について、事務局

よりお願いいたします。 

学校教育課長  ：報告第２号七飯町教育委員会議会議録の公表についてでございます。 

裏面を御覧いただきたいと思います。 

七飯町教育委員会会議規則第２２条第１項の規定では、「会議の終了後、議

事録を作成し、非公開案件を除き公表するよう努めなければならない」とさ

せていることから、令和３年第１回七飯町教育委員会議会議録から現在まで

の会議録を七飯町教育委員会ホームページ内に掲載いたします。 

なお、今後開催される会議についても、会議録調整後、随時更新してまいり

ます。 



下の記といたしまして、掲載する会議録として、七飯町教育委員会議会議録

及び会議次第でございます。括弧にある添付資料については、掲載いたしま

せん。 

次に、掲載する際の留意事項でございます。 

掲載に当たり、非公開関係、人事案件等は省略するものといたします。 

次の会議録の更新については、今後開催される会議録については、調整が終

了した後、随時更新するものといたします。 

以上でございます。 

與田教育長   ：本年第１回の教育委員会議、この会議録からホームページで公表するという

ことでございます。これは、教育委員会内部でですね、報告書の内容につい

てしっかりと確認をして載せるという形でなっておりますので、個人情報が

そのまま外に出るということございませんので、必要なことで御理解をして

いただきたいと思います。よろしいですね。 

全員      ：（はい） 

與田教育長   ：ありがとうございます。 

では、報告第２号七飯町教育会議会議録の公表については報告済みとさせて

いただきます。 

以上をもちまして、令和３年第８回定例七飯町教育委員会議を終了させてい

ただきます。 


